

L'IFCC, le garant de la formation continue

Au cours de l'année 2007 environ 8200 stagiaires se sont inscrits auprès de l'Institut de Formation de la Chambre de Commerce (IFCC), ce qui constitue une progression de 20,8 % par rapport à l'exercice précédent.

Ce chiffre croissant souligne la volonté des entreprises luxembourgeoises d'investir en matière de formation de leur personnel, précisent les responsables de la Chambre de Commerce.

Avec l'appui de la FEDIL, l'IFCC a développé un dispositif de formation spécifique pour les besoins des entreprises du secteur industriel luxembourgeois. Les premières formations seront proposées aux entreprises au premier semestre 2008. L'idée poursuivie par les promoteurs consiste à développer progressivement au Luxembourg une offre de formation sectorielle inter-entreprises accompagnant les petites, moyennes et grandes entreprises industrielles dans leurs efforts de formation.

Les formations pour 2008

L'année 2008 sera marquée par le lancement d'une nouvelle formation managériale en partenariat avec HEC Paris intitulée «Executive Development Program». Elle cible les cadres dirigeants des moyennes et grandes entreprises et porte sur une durée totale de 15 jours de formation. Cette formation se déroulera au Luxembourg.

Un dispositif de formation spécifique a été mis en place pour couvrir une partie des besoins en formation relevés auprès des entreprises industrielles, notamment dans les domaines «Automatismes et Entraînements», «Hydraulique», «Pneumatique», «Maintenance» et «Logistique». En matière de comptabilité, l'IFCC introduit le cours du soir «Profession de comptable» qui prépare la personne inscrite à des missions en entreprise.

Ces formations seront proposées aux entreprises à partir du 1er semestre 2008. //

